
Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

Perplexités grandissantes

Pierre Charles , le jeudi 8 août 2019

La « révolution bergoglienne » s'attire des accusations d'hérésie, mais son caractère essentiellement pratique ne permet pas aisément de lui appliquer des critères classiques

Le jeudi 8 août 2019 à 20:50 . Classé dans [Numéro 144](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.